## Strohballenbrand 09.07.2011

Am 09.07.2011 um 14:42 Uhr wurde die Feuerwehr Obernfeld zu einem Strohballenbrand alarmiert. Die Rundballen auf einem Anhänger gerieten während der Fahrt in Brand. Der Fahrer konnte den Wagen noch auf ein freies Gelände fahren und unverletzt die Feuerwehr alarmieren.

Die Feuerwehr begann einen Löschangriff mit 3 C-Rohren aus verschiedenen Richtungen und versuchte so, den Wagen vor größerem Schaden zu bewahren. Mit Hilfe eines Traktors wurden die brennenden Strohballen vom Wagen geschoben und auseinander gezogen, so dass sie von der Feuerwehr mit Schaum abgelöscht werden konnten.

Der Einsatz war für die Feuerwehr Obernfeld um 16:23 Uhr beendet.

Im Einsatz:

Feuerwehr Obernfeld
Feuerwehr Gieboldehausen